

年 組 名前：

# 華やかひな人形並ぶ 甲州・甘草屋敷

「第23回甲州市えんさん桃源郷ひな飾りと桃の花まつり」(市、市教委、市観光協会主催)が11日から始まり、市内の公共施設などをひな人形が彩っている。

メイン会場の「甘草屋敷」では、ひな人形やつるし雛など約4千点を展示。江戸時代中期に流行した「享保雛」の



メイン会場の甘草屋敷に並ぶ色とりどりのひな人形  
 甲州市塩山上於會



QRコード  
 から動画を  
 見られます

ほか、大正末期から昭和30年代にかけて普及した関西起源の「御殿飾り雛」など、さまざまなひな人形が並ぶ。ブドウや桃、柿などをちりめん和紙であしらったつるし飾りもあり、華やかな雰囲気になっている。

11日は甘草屋敷で開幕式が行われた後、屋敷内で琴や尺八の演奏会も開かれ「さくら」や「ひなまつり」などが披露された。演奏会は3月21日午後5時から実施する。

このほか、市内では「宮光園」や「信玄公宝物館」、「ハブ庭園『旅日記』」など計10カ所でひな人形を展示している。4月18日まで。問い合わせは市観光商工課、電話0553(32)2111。  
 〈土屋真佑子〉

(2025年2月12日付 山梨日日新聞17面)

## 【 記事を先生や家族に読んでもらうか、自分で読んだ後に、教えてください 】

問1 甘草屋敷で、ひな人形などを展示するイベントが行われています。何点が展示されていますか。

.....

問2 展示されている「つるし飾り」を説明してください。

.....

問3 開幕式では、なにを使った演奏会が開かれましたか。

.....